

● Photo sketch ●



7/26 どの川が一番きれいかな

土岐津公民館で環境学習教室が行われ、小学生親子6組12人が参加しました。参加者らはまず2班に分かれて妻木川と肥田川に向き、現地で調査を行いました。その後公民館に戻り、それぞれ現地で見つけた生き物に基づき、その種類によって水質を判定したり、川から持ち帰った水について簡易的な化学調査を行ったりしました。同じ川でも上流と下流で川のきれいさが異なることなどを、体験を通じて学習しました。



7/29 心ひとつに 全国大会出場

交通安全の知識やルールを身に付けることを目的として、7月27日に岐阜市で開催された県交通少年団自転車安全大会に、東濃西部3市を代表して肥田小学校6年生17人が出場し、見事団体優勝を成し遂げました。この日激励会を終え、8月3日に東京で行われた全国大会に出場した児童らは、交通安全の勉強や技能走行などの日頃の練習の成果を発揮し、初出場ながらチーム一丸となって健闘しました。



8/7 妻木分団 県消防操法大会で優良賞

多治見市で開催された同大会に、市を代表して妻木分団が出場しました。団員の皆さんは、厳しい訓練の成果を存分に披露し、参加29チーム中、見事8位入賞を果たし優良賞を獲得しました。

【選手の皆さん】

- ▷ 指揮者 = 間宮誠紀      ▷ 1番員 = 水野和博
- ▷ 2番員 = 柴田昌明      ▷ 3番員 = 赤根将仁
- ▷ 吸管補助員 = 佐橋浩二



8/9 人形劇っておもしろい!

9月25日(日)に開催される「人形劇団むすび座 アラビアンナイト～魔法のランプと明日のヒカリ～」の公演に関連して、人形作りや人形劇体験のワークショップが行われました。参加者らは、むすび座の皆さんの指導の下、ウレタンを使ってそれぞれオリジナルの人形を作成。その後、昔話を元にした物語をグループごとで考え発表し合いました。アラビアンナイトの公演チケットは好評発売中です。詳しくは文化プラザ(☎5711)まで。

7/23 炎の祭典 織部まつり

第61回炎の祭典土岐市織部まつりが開催されました。市民踊りやお化け屋敷、花火大会などが催されたほか、セラトピア土岐納涼!夏祭りも同時開催されるなど、市内外から訪れた多くの来場者でにぎわいました。



8/6 みんなでドミノ倒しに挑戦!

曾木町青少年育成会主催によるドミノ倒しイベントが開催され、小・中学生やその保護者、育成会会員など、約70人の地域住民らが参加しました。

参加者らは、中学生があらかじめ考えた図案を参考に、モミジやホテルといった地元になんだ絵柄などを再現しました。ドミノ初挑戦という方が多い中、苦戦しながらも、さまざまな世代が協力して一つの作品を作り上げた会場は、大きな一体感に包まれていました。

